
5 Pièces

204 m²

Réf. 5590-3-4673774

2 610 000 €

Méribel
Maison à vendre (73550)
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Découvrez  Célénia,  un  nouveau  programme  immobilier  de  prestige

situé  aux  portes  de  Méribel.  Idéalement  placé,  il  combine  la  proximité

du  centre  de  Méribel  avec  le  calme  apaisant  des  montagnes

environnantes. Nichée dans le quartier de la Gittaz, cette résidence se

trouve  à  quelques  minutes  des  commodités  tout  en  offrant  une

ambiance  sereine.  Célénia  se  compose  d'un  hameau  de  sept  chalets

au  style  savoyard,  conçus  par  le  célèbre  architecte  Antoine  Barbeyer,

reconnu  pour  son  expertise  dans  les  Alpes  du  Nord.  Les  futurs

acquéreurs  auront  l'opportunité  de  personnaliser  leur  bien  avec  l'aide

d'un ...

Discover Célénia, a prestigious new real estate development located at the gates of

Méribel. Ideally situated, it combines the proximity to the center of Méribel with the

soothing  tranquility  of  the  surrounding  mountains.  Nestled  in  the  Gittaz

neighborhood,  this  residence is  just  minutes  away  from amenities  while  offering  a

serene  atmosphere.  Célénia  consists  of  a  hamlet  of  seven  chalets  designed  in  a

Savoyard style by the renowned architect Antoine Barbeyer, known for his expertise

in  the  Northern  Alps.  Future  buyers  will  have  the  opportunity  to  personalize  their

property with the help of a ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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